

GZ: BMVIT-9.000/0012-I/PR3/2014

DVR:0000175

An den
Präsidenten des Bundesrates
Michael Lampel
Parlament
1017 Wien

Wien, am 11. April 2014

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Bundesräte Kneifel und KollegInnen haben am 25. März 2014 unter der **Nr. 2976/J-BR/2014** an mich eine schriftliche Anfrage betreffend Anzahl der Küchen, Kantinen und Buffets im Verantwortungsbereich des Bundesministeriums in Wien und in den Bundesländern gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

- Wie viele Gastronomie-, Kantinen- und Buffetbetriebe gibt es im Verantwortungsbereich des Ministeriums? Bitte aufgeschlüsselt nach Standorten, Bezeichnung der Dienststellen und Bundesländern.
- Wie viele Einrichtungen dieser Art werden als Pachtbetriebe geführt? Bitte aufgeschlüsselt nach Standorten, Bezeichnung der Dienststellen und Bundesländern.
- Wie viele Einrichtungen dieser bereits oben definierten Art dienen ausschließlich der Versorgung und Verpflegung der MitarbeiterInnen des Ministeriums bzw. der im Wirkungsbereich des Ministeriums angesiedelten Dienststellen, Institutionen, Einrichtungen und Firmen? Bitte aufgeschlüsselt nach Standorten, Bezeichnung der Dienststellen und Bundesländern.

In meinem Verantwortungsbereich gibt es weder in Wien noch in den Bundesländern Gastronomie-, Kantinen- und Buffetbetriebe.

